

EN VICUÑA

# Plan de Emergencia Habitacional suma 137 nuevas viviendas

Equipo El Día / Vicuña



Con una inversión de 168 mil UF, el loteo Esperanza Elquina de Calingasta es una de las obras más importantes de su tipo que ejecutó el Estado en Vicuña, en el marco del Plan de Emergencia Habitacional.

Y es que con sus 137 viviendas, el proyecto entrega respuestas a las familias que, en su mayoría, residían de allegados en la comuna. Bien lo sabe Magaly Monardez, quien sostuvo que "esto es felicidad, orgullo, emoción, un nuevo hogar. Agradecemos a nuestra directiva que se la jugaron por años por nosotros".

Como ella, las familias de los comités Esperanza Elquina y Bellavista ya

**Con la entrega de las llaves del proyecto Esperanza Elquina de Calingasta, las familias beneficiadas cerraron una larga etapa de trabajo, dando paso a un nuevo barrio.**

cuentan con las llaves de su vivienda definitiva.

Mariela Cox, presidenta del comité Esperanza Elquina, acotó que, ahora, "queremos postular a cancha para que los niños tengan un parque. Queremos un montón de cosas, así que allá vamos a llegar de nuevo".

Se trata de viviendas que cuentan con dos y tres dormitorios, algunas de ellas construidas y adaptadas para personas en situación de discapacidad.



La inversión total que dio origen a este proyecto habitacional alcanzó las 168 mil UF. EL DÍA

El conjunto cuenta también con áreas verdes y espacios multiuso.

La subsecretaria de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta, indicó que este proyecto forma parte del Plan de Emergencia Habitacional que lleva adelante el gobierno del Presidente Gabriel Boric.

"Este es un proyecto que llevaba mucho tiempo, y concurrieron muchas voluntades para poder hacerlo realidad. No solo los recursos del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, sino también del Ministerio de Obras Públicas, del Ministerio de Bienes Nacionales, que es un socio estratégico en nuestro plan y, por supuesto, el trabajo y la organización

que hace la municipalidad para poder tener hoy la oportunidad de entregar la casa propia a tantas familias", aseguró.

Por su parte, el delegado presidencial regional, Galo Luna, destacó que "hoy día tenemos como resultado un barrio que va a darle dignidad a 150 hogares de vecinos y vecinas que esperaron por mucho tiempo".

Cabe resaltar que el Plan de Emergencia Habitacional en la región lleva un 51% de cumplimiento con 6.260 viviendas entregadas a sus beneficiarios y actualmente se encuentran en ejecución obras por un total de 4.670 soluciones habitacionales, representando un 36% de la meta regional.